

Die Flooseite

Dezember 2026



Wenn's Winter wird, dann ist es gut,
wenn man sich etwas Feines gönnt.
Der Floo zum Beispiel heizt die Glut
im Ofen, den er Hannes nennt.
Da schiebt er seine Plätzchen rein
und backt sie knusprig braun.
Hafer-Kokos-Cookies - fein!
Sind weg, so schnell kann keiner schau'n.



DEM FLOO SEINE LIEBSTEN

Haferflocken-Kokos-Cookies

Ofen auf 190° vorheizen (Umluft: 170 °).

Während dem in einer Rührschüssel

50 Mehl
½ Pck Backpulver

1 Pr Salz
vermischen, dazu dann

80 Kokosflocken

40 Haferflocken

120 Zucker

1 Pck Vanillezucker

½ Tl Zimt

70 Butter

1 Ei

2 El Orangensaft

mit Handrührer glatt rühren,
½ Std. ruhen lassen.

Mit bemehlten Händen walnussgroße Kugeln formen,
mind. 5, auf dem Backblech eine Hand breit Abstand
zueinander! Sie zerlaufen und dadurch werden sie
dünn und knusprig.

Eher im unteren Einschubbereich backen:
12-15 Minuten (Umluft nur ca. 10 Minuten)

Auf dem Backpapier abkühlen lassen.
Sie werden erst nach dem Abkühlen knusprig.
Klingt zwar komisch, is' aber so.

DEM FLOO SEIN

aktueller Genuss

MOZARTS SINFONIE Nr. 40 G-MOLL

KV 550

Eines Nachts war mir Eises kalt. Ich war müde und zeitgleich so unruhig, dass ich nicht schlafen konnte. Ich wollte meine Augen partout noch nicht schließen. Zufrieden stimmte mich in diesem Moment nur die Stille in meiner Wohnung. Als ich mich ins Bett legte und nach oben guckte, kam mir plötzlich Mozart in den Sinn. Ich suchte mein Handy und im Netz das nächstbeste Werk, das von ihm auftauchte. Ich bekam Lust auf Marzipan. Ein Dirigent taktstockierte mit seinem Zauberstab die Sinfonie Nr. 40 hervor. Kenn ich, dachte ich bei mir. Aber nur die ersten 5 Minuten. Die Neugierde darauf, was da musikalisch wohl danach noch passieren könnte, ließ mich lauschen. Mein Atem stockte urplötzlich. Dann schluchzte ich. Plötzlich wurde ich wütend. Meine Arme fuchtelten durch die Luft. Sie machten sich selbstständig, als ob die Energie über sie hinaus konnte wie Wasser durch einen Gartenschlauch. Dann lachte ich, atmete erleichtert auf. War glücklich. Erfüllt nach dem Dialog mit Mozart. Und in aller Ruhe, im Herzen warm, schließt sich ein. Danke, du großartiger Musiker!

